
Ratsherr Meyer beantragt, den TOP auch im Ausschuss für Standortförderung: Gewerbe, Wirtschaft, 
Tourismus und Kultur zu beraten. 


